



A diferencia de lo que decían los especuladores, acerca de un retroceso en el precio del Bitcoin, el valor de la criptomoneda ha superado los 30 mil dólares, llegando a un máximo histórico de 31 mil dólares la mañana de este sábado 2 de enero de 2021.

A las 9:43 hora del centro de México, Bitcoin registró un valor en CoinMarketCap de \$31,373.77 dólares, con un volumen de mercado de \$585,032,807,220 dólares y un cambio positivo del 6.56% en las últimas 24 horas.

Esto significa un aumento de más de 10,000 dólares en menos de un mes, cuando se anunció que [Bitcoin superó los 20,000 dólares](#).

La segunda criptomoneda en el ranking es Ethereum, con un valor de \$767 dólares. En México, el valor del Bitcoin oscila los \$630,000 dólares, mientras que Ethereum alcanzó los \$15,274 pesos, Litecoin \$2,600 pesos y Bitcoin Cash \$7,051 pesos.

Por otro lado, los mercados de altcoins comenzaron a ver cambios positivos, principalmente Dogecoin, que lidera las ganancias repentinas de altcoins, con un 42% positivo en 24 horas.

Michael van de Poppe, analista de Cointelegraph Markets, asegura que este mes se anunciará el inicio de una «*temporada alternativa*» más amplia.

«cuanto más alta sea esta ola de impulso para Bitcoin, más alta será la próxima también. 2021 va a ser un fuego», escribió en Twitter.